



Nomos

Kartellrechtliche Bewertung von Nichtangriffsverpflichtungen in Patentlizenzverträgen



Die Nichtangriffsverpflichtung im deutschen und europäischen Kartellrecht

Die kartellrechtliche Zulässigkeit von Nichtangriffsabreden in Patentlizenzverträgen unter besonderer Berücksichtigung der Rechtsprechung zum Zwangslizenzeinwand

Von RAin Dr. Anne-Kathrin Lauer

2021, 226 S., brosch., 59,- €

ISBN 978-3-8487-8037-2

(Heidelberger Schriften

zum Wirtschaftsrecht und Europarecht, Bd. 98)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8037-2

Die Dissertation befasst sich mit der kartellrechtlichen Beurteilung von Nichtangriffsabreden zwischen Patentinhaber und Lizenznehmer sowie möglichen Ausnahmefallgruppen für kostenlose Lizenzen, überholte Technologie und Vergleichsvereinbarungen. Zudem werden Nichtangriffsverpflichtungen aus Treu und Glauben sowie Sonderkündigungsrechte des Patentinhabers für den Fall des Angriffs kartellrechtlich begutachtet. Schließlich widmet sich die

Autorin der Frage, inwiefern sich aus der Rechtsprechung zum Zwangslizenzeinwand ein Wertungswiderspruch zur Beurteilung von Nichtangriffsverpflichtungen ergibt.

Die Autorin hat an der Universität Heidelberg studiert und ist als Rechtsanwältin im Bereich des deutschen und europäischen Kartellrechts tätig.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an den Nomos Verlag, In den Lissen 12, 76547 Sinzheim zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

Non-Challenge Obligations in the Context of Patent Licences under EU and German Competition Law



Die Nichtangriffsverpflichtung im deutschen und europäischen Kartellrecht

Die kartellrechtliche Zulässigkeit von Nichtangriffsabreden in Patentlizenzverträgen unter besonderer Berücksichtigung der Rechtsprechung zum Zwangslizenzeinwand

By RAin Dr. Anne-Kathrin Lauer

2021, 226 pp., pb., € 59.00

ISBN 978-3-8487-8037-2

(Heidelberger Schriften

zum Wirtschaftsrecht und Europarecht, vol. 98)

in German language

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8037-2

Subject of this dissertation is the assessment of non-challenge clauses between a patent holder and a licensee as well as possible exceptions for free licences, obsolete technology and settlement agreements against the background of German and EU competition law. In addition, the author assesses non-challenge obligations based on the principle of good faith as well as termination rights of the patent holder in case of challenge. Finally, the author

analyses whether recent German and EU case law on the compulsory licence defence results in contradictions to the assessment of non-challenge obligations.

The author graduated from the University of Heidelberg and works as an attorney in the field of German and EU competition law.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Verlagsauslieferung, In den Lissen 12, 76457 Sinzheim, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary